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COMUNICADO 815 

EMITE DIPUTADA MAYOLA GAONA POSICIONAMIENTO 
RELATIVO A LA FUMIGACIÓN EN EL VERANO 

• La proliferación de mosquitos en colonias de Mexicali y su valle 
aledañas a drenes o canales, aumenta por las altas temperaturas 

• Para atender esta problemática en beneficio de las familias, el siete de 
mayo de este año arrancó oficialmente una campaña de fumigación 

Mexicali, B.C., miércoles 25 de junio de 2025.- La proliferación de mosquitos en las 
colonias de Mexicali y su valle, aledañas a drenes o canales aumenta debido a las 
altas temperaturas, lo que representa una molestia constante para la ciudadanía, 
indicó la Diputada María Yolanda Gaona Medina ante el Pleno. 

“Como diputada, he recibido de manera directa de la población cercana a drenes y 
canales, testimonios que señalan que los niños no pueden salir a jugar en las tardes, 
pues cuando abren las puertas de sus hogares, la masa densa de mosquitos está a 
la orden para picarlos y molestarlos, haciendo imposible que salgan a jugar o tomar 
un momento de recreación al exterior de su hogar”.  

Ante tal situación y con la intención de atender esta problemática en beneficio de 
las familias que se ven afectadas, la legisladora señaló que, el siete de mayo de 
este año arrancó oficialmente una campaña de fumigación que tendrá lugar los 
meses de mayo, junio, julio, agosto y septiembre.  

Esta fumigación se continuará realizando en algunas colonias, parques y en el 
perímetro de los drenes y canales, anunció la Legisladora del Partido Acción 
Nacional, en la Máxima Tribuna del Congreso del Estado. 

A la fecha se han realizado fumigaciones en los fraccionamientos pertenecientes al 
segundo distrito, tales como Duara, Aura, Veredas del Sol, Cerradas del Sol, y 
Residencial Carranza, entre otros. 

Señaló que dichas acciones, las ha compartido en sus redes sociales, recibiendo 
varios mensajes y comentarios en las publicaciones en las que le solicitan atender 
la problemática, y aunque continuará la Diputada y su equipo trabajando a su 
máxima capacidad, es complicado atender de manera inmediata a todas las 
colonias que requieren esta atención.  

“Pero desde aquí (la tribuna) les digo a los ciudadanos, que atenderemos todas 
aquellas colonias que nos sea posible hasta septiembre, con esta campaña de 
fumigación. Sin embargo, la demanda es muy alta tanto en Mexicali como en su 
valle; por tal motivo, redoblaremos el esfuerzo en beneficio de la ciudadanía, como 
hasta hoy lo hemos venido realizando”. 

Finalmente, señaló que le han comentado que esta situación es también 
desalentadora para los adultos, puesto que cuando salen de su casa a caminar en 
las tardes, regar las plantas o llevar a cabo cualquier otra actividad, la alta densidad 
de mosquitos los invaden. 


